



8. Januar 2025

Ihr Ansprechpartner Frau Spirkl
Telefon +49 8638 959-248
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail presse@waldkraiburg.de

Räum- und Streupflicht der Grundstückseigentümer

Aufgrund vermehrter Beschwerden in den vergangenen Tagen weist die Stadt Waldkraiburg ausdrücklich darauf hin, dass Grundstückseigentümer dazu verpflichtet sind, Gehsteige und Gehbahnen von Schnee und Eis zu befreien und diese zu streuen.

Dabei sind folgende Regeln zu beachten:

- an Werktagen spätestens bis 7 Uhr und
- an Sonntagen und gesetzlichen Feiertagen spätestens bis 8 Uhr;

Diese Sicherungsmaßnahmen sind bis 20 Uhr so oft zu wiederholen, wie dies zur Verhütung von Gefahren erforderlich ist.

- Räumen vor Streuen!
- Falls gestreut werden muss, in erster Linie nur Sand und Splitt verwenden; Salz nur in Ausnahmefällen wie z. B. bei Treppen, Steigungen usw.
- Splitt wird auch im Betriebshof der Stadtwerke Waldkraiburg GmbH, Geretsrieder Str. 34, für Haushalte in kleinen Mengen kostenlos abgegeben.

Die Stadt Waldkraiburg bittet alle Grundstückseigentümer darum, sich ihren Pflichten anzunehmen um Unfälle und daraus entstehende Regressansprüche zu vermeiden. Das Einhalten der Regelungen sollte daher auch im eigenen Interesse der Grundstückseigentümer liegen.

Weitere Auskünfte erhalten Sie über die Stadtverwaltung Tel. 08638-959-272.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

8. Januar 2025

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.